

今年のテーマ&紅白のスローガン

赤組のスローガン

太陽のような
元気な心で運動会
を盛り上げよう!



白組のスローガン

雷のようないきおいで
元気いっぱい
がんばろう!

運動会へむけて

心を一つに

九月も半分を過ぎ、学校の日常が戻ってきたと思いきや、子どもたちはこの暑い中、運動会の練習に集中して取り組んでいます。

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
かしこく (夢いっぱい)
たくましく (元気いっぱい)

令和6年
9月13日
五島市立
奥浦小学校
文責 橋詰絵

第9号



今年はずっと中学生がいなかった初めての運動会。また、競技種目も昨年と少し変更したり、新しいものが加わったり。そんな中、頑張っているのは、我が奥小の顔「五六年生」です。

特に、初めて取り組む応援合戦。最初は要領がわからず、たくさん悩んでいました。五年生との話し合いも中々うまく進みませんでした。でも決して諦めず話し合いを続け、自分たちの思いを込めた応援を作り上げました。私は本番で感動したいので、練習を見に行っています。各組で集まり、全学年で練習を始めた頃、中々大きな声も出ず、「応援の練習はしているのかな?」と思うほどでした。しかし、時間が経つにつれて、聞こえてくる声がだんだん大きくなってきています。

来週は予行練習に会場設営、昨年度までいた中学生はいません。小学生の子どもたちが、どんなに一生懸命自分の責任を果たそうとしてくれるか、楽しみでたまりません。

どうか良い天気!

恵まれますように!



「根」を育てる：非認知能力の育成

今年に入ってから何度か「非認知能力」について書かせていただいております。今までご紹介したのは主に右のようなことでした。これらのことは自分を「律する」と、大きな関係があります。

今年夏休みに入る前に「仕事を一つ決めて取り組んでほしい」という話をしていました。養護の尾上先生からでていたはっぴいチェックの結果を見せていただきましたが、ほとんどの子どもが自分で仕事(目標)をきめて、取り組んでいました。

その結果を見てとてもうれしく思いました。「根」がしっかり育って言えると思えました。まだまだこれから太く、大きな「根」にしていきたいですね。

「非認知能力」とは…

- ・ 知的能力以外の能力 ・ 人の心の部分と重なる能力
- ・ 学びに向かう力や姿勢
- ・ 目標や能力、興味・関心を持ち、粘り強く仲間と協調して取り組む力や姿勢

GRIT(グリット)

- Guts : 困難なことに立ち向かう力
- Resilience : 失敗しても諦めずに前に進むしなやかさ
- Initiative : 自分で目標を見つける主体的な力
- Tenacity : 目標達成に向けて執念深く続ける粘り強さ